
Verein der Freunde und Förderer des Gymnasiums-Dresden-Plauen 

Protokoll der Vorstandssitzung am 3. April 2019, ab 18.00 Uhr mit Beirat 

Anwesend:  Fr. Simon,  Frau Gudehus-Peschke, Fr. Röder, Fr. Grimm,  Hr. Scherrer-Paulus, Hr. 
   Postel, Hr. Wünschmann 
Schulleitung:  Herr Hofmann, Frau Aurich 

Elternrat:  Herr Kay, Herr Kassner 

Lehrervertreter/in: Frau Milde 

Gäste:   Herr Rabe, Frau Schlegel – Städtische Bibliotheken Dresden 

1. TO: Bibliothek 
 Herr Rabe erklärte, dass die Zusammenarbeit zwischen dem Gymnasium und den Städtischen 

Bibliotheken sowie die Verantwortlichkeiten der Beteiligten im Rahmen eines Kooperationsvertrages 
geregelt werden sollen.  

 Herr Rabe berät das Architekturbüro hinsichtlich der Inneneinrichtung und Ausstattung der zukünftigen 
Bibliothek (z.B.: Lichtverhältnisse, geeignete Regalsysteme, Sitzmöglichkeiten, Ausstattung moderner 
Lese- und Rechercheplätzen, Internet-/WLAN-Anschlüsse etc.).  

 Personal: Die Städtischen Bibliotheken können ehrenamtliche Kräfte aus einem Pool zur Verfügung 
stellen zur Abdeckung einiger Öffnungszeiten, aber keine/n verantwortliche/n Schulbibliothekar/in. Die 
ehrenamtlichen Kräfte sollen die Rolle des Kommunikationsmultiplikators zwischen Schule und den 
Städtischen Bibliotheken übernehmen.  

 Die schulische Bibliothek wird als Ergänzung zu den Städtischen Bibliotheken gesehen.  
Ansprechpartner würde die Städtische Bibliothek (z.B. die Filiale in Dresden-Plauen) bleiben.  
Die Städtische Bibliothek kann Schulungen der Bibliothekare organisieren, Veranstaltungen und 
Lesungen. Von dem jährlich zur Verfügung gestellten Budget werden dafür ca. 1.000,00 EUR 
einbehalten. Dafür können diese Veranstaltungen von den Kooperationspartnern kostenlos genutzt 
werden mit dem Ziel, die Nutzung der Städtischen Bibliotheken zu erweitern.  

 Es ist derzeit nicht angedacht, die Schulbibliothek in das Ausleihsystem der Städtischen Bibliotheken zu 
integrieren. Für den Lesebestand der Schulbibliothek ist jedoch die Bestellliste der Städtischen 
Bibliotheken nutzbar, die von einem Lektor überprüft und ggf. angepasst wird. Dafür steht ein 
Jahresbudget von 4.000,00 EUR im ersten Jahr und dann von ca. 3.500,00 EUR möglich.  

  

 Die Informationen wurden dankend entgegengenommen. Vor Abschluss des 
Kooperationsvertrages erfolgt eine inhaltliche Diskussion in allen schulischen Gremien.  

 Ab 19:15 Uhr - Fortsetzung der Vorstandssitzung ohne Herr Rabe, Frau Schlegel und Frau 
Milde.  

 

2. TO: Informationen 

 Herr Hofmann informierte, dass bei einem Wildnislauf von Schülern ca. 21 TEUR erlaufen wurden. 4/5 
des Geldes wurden für Aufforstungsprojekte in Kanada gespendet. Ca. 20 % sollen für Umweltprojekte 
der Schule verwendet werden, z.B. für die Gestaltung des Schulgeländes nach der Sanierung, ggf. mit 
der Unterstützung des Fördervereins.  

 Beamerdeckenhaltungen in allen Räumen → grundsätzlich wird das Projekt vom FV unterstützt.  
 Bestuhlung der Aula:  Bestuhlung der Aula ist Bestand. Erneuerung wurde von der Schulverwaltung 

abgelehnt. →  Beschluss: Projekt für den Förderverein, Angebote werden eingeholt, Musterexemplar 
bestellt, Vorstellung in allen Schulgremien 

   
3. Nächsten Termine 

 08.05.2019, 18.00 Uhr  nächste Vorstandssitzung  
 12.06.2019, 18.00 Uhr  Vorstandssitzung 
 22.06.2019   Traditionstreffen 

 

  
Dresden,  09.04.2019     Nelli Grimm (Schriftführerin) 


